

乳幼児親子交流学習 2回目 2年生

R1. 9. 13(金)

生活創造コース2年生は、9月13日(金)に、本校セミナーハウスで2回目の乳幼児親子交流学習を行いました。乳児も5ヶ月になり、首もしっかり座り、寝返りもできるようになっていました。お母さんから、前回の交流会の時と比較して成長したことなどをお聞きすることができました。

今回は、保健師さんから沐浴の仕方についての講義があり、ベビーバスと保育人形を用いて沐浴実習を行いました。また、体重と身長測定も行い、生徒たちは、乳児の成長の早さに驚いていました。おむつ交換も体験することができ、多くの学びがありました。

よしよ。寝返りできたよ♪

にぎにぎ上手だね♪

沐浴後の着替えも難しい。。

<生徒の感想より>

前回から2ヶ月しか経っていないのに、大きく成長していて驚きました。首もしっかり座り寝返りもできるようになっていました。指先の発達もめざましく、「にぎにぎ」が上手に握れていました。私たちが手作りした「鈴入りのにぎにぎ」も持ってもらうことができ嬉しかったです。

保健師さんから、沐浴の方法についても教えていただきました。片手で赤ちゃんを支えて、もう片方の手で洗う方法はかなり難しかったのですが、よい経験になりました。次の交流学習では、どれくらい成長しているかが楽しみです。